

私は、いつも胃腸が弱く、よく病院に通っては、胃薬を飲んでいました。今年の9月頃から、またいつものように胃の痛みや腹痛が続いたので、病院へ行き、胃薬を処ちられ、しばらく飲んでいましたが、まったく良くならず、それどころかどんどん体調は悪化していき、下血も続くようになりました。これになって、また病院へ行き、胃カメラで検査しましたが、医者からは異常なしと言われ、ほっとしたものの、胃の痛みはひどくなればかりで、毎日不安でしかたなかったのです。そんな時、以前に何度もお世話をになったこう庵先生を思い出し、すがる思いで相談することにしました。私の不安は的中し、透視の結果、胃ガンと言わされました。こう庵先生は、病院では発見できないガンを見つけることができる、と以前から聞いていましたが、まさか、この年齢でガンを宣告されるとは思っていなかったので、かなりショックでしたが、その時の胃の痛みは、かなりひどかったので、1日も早く、治療して元気になりたい、と思い、こう庵先生に、遠隔治療をしていただくことにしました。先生は、10回の治療でガンは消えると言われ、不安でしたが先生の、「バ配しなくていい、自信があるから大丈夫！」と言う言葉を信じ、1日、30分の遠隔治療を始めました。すると、4回目が終わった日から、胃の痛みは治まり、下血も止まり、

日に日に体調は良くなり、自分でもその回復ぶりに、  
おどろきを感じました。ちょうどその時に、こう庵先生から  
連絡があり、「ガンは消えたから大丈夫！」と言われ、とても  
安心しました。やはり、あの胃の痛みの激しさは、ガンがあった  
からだったのか……、と改めてそう思いました。  
病院では発見できなり程小さなガンを透視することができる  
でそれを遠隔で治療し、消すことができる。こう庵先生は、  
本当にすごいと思います。とても感謝しています。  
これからも、不安なことがあれば、すぐに相談したいと思っています。

H25.10月11日 S.T